



Santiago, Octubre 2019

Estimado/a,

Luego de la 11° Cumbre de Centros de Estudiantes de la Red Educacional Ignaciana, como representantes estudiantiles, surge la necesidad de levantar un espacio de organización que permita una vinculación activa entre nuestros Centros de Estudiantes. Desde ahí, nace la idea de federarnos para construir una instancia de organización que nos permita involucrarnos más en el movimiento estudiantil, participar activamente en ámbitos políticos y, a la vez, relacionarnos de mejor manera con otros establecimientos educacionales que comparten nuestras formas de pensar y construir sociedad de forma justa.

Es por esto, que el 21 de agosto, a través del Iº Congreso Fundacional, nace la Federación de Colegios de la Red Educacional Ignaciana (FeREI), como el cuerpo intermedio que representa a los Centro de Alumnos y Alumnas de los colegios San Ignacio Alonso Ovalle, San Ignacio el Bosque, Enrique Alvear, La Misión y José Antonio Lecaros, y cuyo objetivo de esta carta es informar y presentar nuestras funciones, lineamientos y objetivos, que decidimos luego de diálogos, discusiones y consensos que realizamos en nuestro congreso.

En primer lugar, la FeREI tiene como función ser la instancia de **vinculación** oficial entre los Centros de Estudiantes de colegios ignacianos pertenecientes a la FeREI y la Coordinadora Nacional de Estudiantes Secundarios (CoNES) u otros organismos pertinentes. En segundo lugar, de acuerdo a las necesidades sociales que demandan el movimiento estudiantil secundario de nuestro país, la FeREI tiene como función **comunicar** todas aquellas actividades que en y desde los movimientos sociales contribuyan a nutrir la concientización de los y las estudiantes ignacianos/as y fomentar la participación en dichos movimientos. Y, por último, al detectar problemas de orden social, económico o culturales que puedan tener los y las estudiantes del país, la FeREI tiene como función **participar** y proponer soluciones a dichas problemáticas a través de los conductos establecidos por las organizaciones en las cuales se haga parte.

De igual forma, los lineamientos que nos mueven son: responsabilizarnos de la sociedad en que vivimos, ser agentes de cambio, hacernos cargo de la educación que tenemos y, por consiguiente, la búsqueda de un mundo más justo. Esa construcción de una sociedad más justa la entendemos como la adhesión a movimientos sociales y demandas que defiendan el fortalecimiento de la educación para que esta sea gratuita y de calidad, la implementación de una educación sexual no heteronormada, el cuidado del medio ambiente, la no privatización de los recursos naturales, la no mercantilización de derechos sociales, la erradicación de las desigualdades de género y el reconocimiento a la identidad de género, la resolución pacífica del conflicto mapuche y su autodeterminación y el cuidado íntegro de la salud mental de todas las personas.

En la actualidad, nos proponemos seguir creciendo, involucrar a más colegios de la REI e invitarlos a participar activamente de la FeREI. También, buscaremos participar de las diversas instancias de reuniones y asambleas que posee el movimiento estudiantil y la CoNES, tomar un rol activo en las movilizaciones sociales, e incidir públicamente en las diferentes demandas que defiende la federación.

Atentamente

**Esteban Bresciani**  
Vocero FeREI  
Colegio San Ignacio EB

**Óscar Triviño**  
Secretario FeREI  
Colegio San Ignacio AO

**Estefanía Izarnotegui**  
Comunicaciones FeREI  
Colegio J. Antonio Lecaros